
EquiLiberté 79   
1 

Compte Rendu  
   Réunion de bureau  

du 30/11/2018  
Réunion Téléphonique 

 
 
 

Présents 
Maryse Ducrot, Daniel Dubois, Julie Dupont, Brigitte Hordé, Baptiste Richard 
Excusé 
Bernard Giret 
 
La Virée 2018 
Bilan très satisfaisant. Organisation des RVS au top : un sans faute 
Recette : 4988.80€ 
Dépense : 3911.12€ 
Bénéfice : 1077.68€ 
Il a été décidé de verser 80% des bénéfices à RVS soit 862.15€. Cette somme sera remise 
par chèque lors du prochain CA  
Le bureau valide la somme à l'unanimité 
 
La Virée 2019 
3 associations possibles ensemble : Cheval en terre de Sèvre, les Cavaliers de la Paléfrie et 
l'AREC. 
L'AREC ne souhaite pas faire partie de cette manifestation 
Baptiste RICHARD nous propose un plan B avec Les Chevauchées du Thouet pour 
organiser La Virée 2019 avec une possibilité de s'associer avec René Babiau : à voir avec 
son association et ce dernier. 
Voir avec REVA la date du Rallye du Pin afin de caler la date de La Virée.  
Le week-end du 1 Septembre 2019 ou celui du 8 Septembre 2019 si la randonnée de REVA 
est le 1 Septembre 2019 
 
Intégrer Baptiste Richard 
Le bureau vote à l'unanimité l'intégration de Baptiste RICHARD dans le bureau. 
Proposition au CA ? 
 
Salon Angers : les 10 et 11/11/2018 
Une réunion de travail du groupe Salon avec Pauline Brémans, Julie Dupont, Daniel Dubois, 
Maryse Ducrot, a eu lieu le 4/10 pour préparer le salon. 
Le Salon d'Angers : un bilan plutôt positif pour la communication de notre département. 
21 fiches de renseignement remplies (tirage au sort d’une fiche pour avoir une adhésion 
gratuite). 
Pauline VAULEAU, cavalière située à St-Gelais, est la gagnante. Elle n’était ni affiliée ni à 
EquiLiberté, ni à la FFE. Elle a été informée de son adhésion par téléphone. 
Trop de bénévoles sur le stand, surtout le samedi. À réduire sur les années suivantes 
Le weekend nous a coûté 194€ 

Soit - 44€ pour les invitations des officiels (Maire, DDCSPP, et conseil départemental) 
       -150€ pour notre place au salon 
Le bureau est partisan de renouveler notre présence au salon du cheval d'Angers 2019. 
Nos supports de communication : 500 flyers imprimés qui nous serviront lors des prochaines 
manifestations et un diaporama. Deux mange debout nous ont été prêtés grâce à Pauline 
ainsi qu’une table ronde prêtée par l’association Bocadanse (hélas cette table a été abîmée 
et devra être remplacée). 
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Formations 
4 formations proposées 

• TOPO : le 27 Janvier 2019 (voir pour le lieu, Baptiste Richard se propose de prendre 
contact avec la commune de Saint-Loup-Lamairé 79600). 
Bernard Giret doit prendre contact avec 2 membres de REVA pour avoir un 
complément pour cette journée topo avec des procédés types GPX ou sur 
smartphones... 

• Équitation comportementale : le 7 Avril (Maryse Ducrot se renseigne pour avoir le 
même lieu que l'année dernière) et prend contact avec un formateur 

• Conférence : Avec Martine Bormans, vétérinaire randonneuse, le 10 ou 31 Mars 
2019 (de préférence) à Faye-l ‘Abbesse. 

• Podologie : le 24 Mars 2019, sur 2 ans, une cette année et l'autre l'année prochaine. 
Prendre contact pour un complément d'informations. 

• Dans tous les cas il nous faut trouver des lieux pour ces formations 
 
Conseil Départemental 
2 dossiers à envoyer dans l'année, 1 au printemps et l'autre en novembre. 
2772 € de subvention pour 2018 
Proposition de valoriser les associations en augmentant la somme proposée pour la création 
d'un circuit et son entretien. Voté à l'unanimité par le bureau. Ce dossier sera confié au 
Groupe Chemins. Pour rappel chaque association ayant déposé un circuit au PDIPR est 
indemnisée comme suit : 300€ (100€ après acceptation de la fiche au PDIPR, 200€ après le 
1er balisage) puis 2€/km pour l’entretien annuel des circuits. 
Proposition au CA?  
 
Groupe de travail 

• Groupe manifestations 
Le groupe Salon se réorganise avec Maryse, Pauline, Julie et Baptiste 
Le prochain évènement est l'AG le 16 Février 2019 

• Groupe chemins 
Bernard Audureau, Jean-Claude Boissinnot, Philippe Bonneau, André Debarre, 
Caroline Delafoy, Maryse Ducrot, Anaëlle Godet, Baptiste Richard, Jean-Robert 
Souchelot,  
Une première réunion a eu lieu le 18/10 pour présentation des documents existants 
et définition des missions et objectifs. Article dans le Flash Info. Un nouveau logo a 
été proposé et validé. 
Il faudra fixer une réunion en janvier lors du CA. 

• Groupe pro 
Maryse, Julie et Baptiste 
Prochaine réunion le 14 décembre 2019 
Prendre contact avec Monsieur De Keizer, président de la FREF, qui propose des 
formations diplômantes. 

• Groupe Attelage 
Actuellement c’est Bernard qui est responsable attelage. Proposition d'un groupe 
d'attelage à faire au CA 

• Groupe Communication 
Maryse  
Dany Leroy, Christiane Chargé et Mireille Ronné : relectrices 
Proposition d'autres membres. 
Julie et Baptiste se proposent d’intégrer ce groupe. 
Julie propose de faire un article sur son activité 
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Baptiste se propose de prendre contact avec des journalistes pour faire apparaître 
régulièrement EquiLiberté 79 dans les journaux. Il doit prendre contact avec Bernard 
Giret pour être orienté et conseillé. 

  
Participation financière à Adobe 
Un abonnement à la suite Adobe (permettant le travail sur l’image, le dessin, la mise en page 
des bulletins, la vidéo …) a été pris par EquiLiberté National au tarif annuel de 450€. Cette 
décision a été prise car ces logiciels, utilisés par Maryse pour tous les supports de 
communication, n’étaient plus utilisables. 
Maryse Ducrot propose qu'EquiLiberté79 participe à hauteur de 150€ annuels pour 
l’utilisation de la suite Adobe afin de réaliser nos supports de communication. 
Validé à l'unanimité par le Bureau 
Proposition au CA? 
 

Que faire des Gilets EquiLiberté 79 et plaques 
Le bureau propose de mettre les gilets en vente à l'AG, peut-être que de nouveaux 
adhérents seront intéressées pour les acheter. 
Les plaques seront réutilisées dans des prochaines manifestations. 
 

AG le 16 Février 2019 
Le groupe manifestation s'occupe de l'organisation. Il nous faudra des bénévoles pour 
l’organisation de ce buffet 
Le groupe manifestations récupèrera les anciens comptes pour proposer un apéro dînatoire 
en se basant sur les anciens budgets. 
Julie contacte le Crédit Mutuel pour avoir des nappes, gobelets et serviettes. 
Brigitte Hordé s'occupe de la partie administrative à l'entrée : listes d’émargements, 
signatures … 
Maryse Ducrot prépare un Bilan Moral et fera des invitations pour les officiels 
Julie Dupont et Daniel Dubois préparent un Bilan Financier 
Baptiste Richard présentera un bilan du groupe Chemin 
Une réunion de bureau (conférence téléphonique) aura lieu le vendredi 1 Février 2019 
pour les derniers préparatifs : Maryse réservera la salle de conférence 
 

Point des adhésions 2019 d’EquiLiberté 79 
Aucune adhésion d'association à ce jour 
Quelques adhésions individuelles, une quinzaine (dont membres d'associations). 
Penser à renouveler les adhésions individuelles ou associatives 
 
Questions diverses 
Aucune de la part du Bureau 
 

 
Prochain CA le 7 Décembre 2018 à 20h30 à Lageon 

Prochain Bureau (réunion téléphonique) le 1 Février 2019 à 20h 


